

台湾の小学校「實人(シーレン)教育」が 研修授業の一環で郡山市を訪問



報告事項
2024/05/14 文化スポーツ部国際政策課
産業観光部観光政策課

台湾の旅行会社を通じて繋がりができた台湾の小学校「實人教育」の児童ら44名が研修授業の一環で本県を来訪し、市長表敬訪問や御館小学校での交流を行った。

※今後、さらなる本市への教育旅行の受け入れに向け、台湾の学校へのセールス（7月）及び教育機関を招へいた視察ツアー（8月）等を実施予定

市長表敬

台湾からの訪問者 44名
(児童25名(4～6年生)、保護者12名、教員等6名、通訳1名)



タブレットで故郷の紹介



校長夫妻・児童との集合写真

学校交流

御館小学校の参加児童
33名（3～6年生）

【御館小学校との交流】

- 1 歓迎の言葉
御館小学校の紹介
台湾の紹介
歌とダンスの披露
- 2 實人教育の代表挨拶
台湾の紹介
歌とダンスの披露
- 3 張り子の絵付け体験・
ひょっこり踊りでの交流



タブレットを使っでの学校紹介

防災講座



災害から身を守る講座を受講



段ボールソファの組立て体験



絵付け体験



ひょっこり踊り